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合肥市副市长、合肥市公安局党委书记、局长程瀚昨日参加了仇多馥

同志追悼会，他对仇多馥同志的家属表示慰问，并给他们送去5万元慰问

金。对于这名优秀警察的离开，程瀚表示深切哀悼。

程瀚说：“对于仇多馥同志的因公殉职，我们既感到痛心又感到骄傲。仇

多馥同志用生命践行了人民警察忠于党、忠于祖国、忠于人民的庄严承诺。”

程瀚同时号召该市公安民警学习仇多馥同志恪尽职守、热忱为民的高

贵品质。

优秀的警察，让我们骄傲

近日，在济广高速商丘至阜阳路段，一辆拉西瓜的大货车因爆胎侧翻，货车上两人受伤。在

路过司机的帮助下，两名伤者被救出。车上掉落的西瓜散落在道路上，附近一些村民涌上高速哄

抢西瓜，致高速路面被堵近3公里。最终，在现场交警的及时指挥和疏导下，抢瓜人群渐渐散去，

半个小时后，道路恢复通车。 李锦文 韩猛虎 记者 任杰 殷艳萍 文/图

群众：一个好人，一个好警察
局长：既感到痛心又感到骄傲
仇多馥追悼会昨日在长丰举行，当地居民含泪送别

实习生 程静 记者 王涛

长丰县公安局经侦大队大队长仇多馥7月10日

牺牲在追捕逃犯的途中，7月12日，仇多馥同志追悼

会在长丰县殡仪馆举行。无数当地群众自发来参加

追悼会，含泪入场跟英雄告别。

李传武是跟着仇多馥一起出差去捉拿逃犯的战友，他告诉记者：“仇大

队一直都很敬业，做事亲力亲为。就在我们实施此次抓捕的前一个月，仇

大队就一直在搜集资料，做逃犯家属工作。每天都坚持熬夜，很是疲劳。”

李传武回忆仇多馥在世的最后时刻，“当时，我们正在前往南昌的路

上，大概离南昌70公里。仇大队说难受，身体不适。我们就立刻驱车前往

江西的某医院就诊。我们大概在晚上7点到的医院，医生初步鉴定怀疑是

主动脉夹层瘤（破裂）。医生说，可以打针暂时减轻病情，但他们也不敢保

证。晚上9点左右，仇大队的症状有所减轻。可是，就在凌晨3点40分的

时候，仇大队开始口齿不清。到4点30分，仇大队就……”

说到这里，李传武已是泣不成声。

敬业的战友，就这么走了

长丰县公安局经侦大队傅世权是仇多馥生前的好搭档，傅世权说：“仇

多馥为人工作都很认真，也很受群众尊重。同时，他也能很好地处理家庭

和工作。一直以来，他的家庭压力很大，前段时间，唯一的女儿出嫁了，父

亲患了重病住院。他的母亲多年卧病在床，舅舅也是在前段时间去世

的。此时，仇多馥的工作也很繁忙，每天忙于搜查资料，还要奔赴逃犯家

里做其工作，寻找逃犯的行踪。”

“工作，家庭，这些事全部压在他一个人身上，他实在太累了。”傅世权

告诉记者。

认真的搭档，实在太累了

群众伍敬如回忆自己眼中的仇多馥说：“他是一个工作特别认真的人，

对群众很负责。对于有困难的群众，他总是能给予帮助和支援。没想到

他就这么离开了……”

张祠乡村民蒋美金说：“我是特地从张祠乡赶过来送他的，他是一个好

人一个好警察啊！对于我们群众给过很多帮助。”

蒋大哥还告诉记者：“仇大队在我们乡派出所任所长期间从来不摆架

子。五六年前，有一次，我家小孩落水，他把孩子救起来，还亲自送回家。

对于他这么突然离开，我们实在接受不了，太让人伤心了……”

亲切的所长，你是个好人

星报讯（赵艳艳 记者 桑红青） 现在报名

参会还来得及吗？中职学校报名参会可收

费？……近两天，不少中职学校看到本报联合合

肥考试院将于7月 17日举办咨询会的消息后纷

纷打电话咨询具体参会事宜。为此，本报将于7

月15日推出中职咨询会会刊，给考生和家长提供

权威的志愿参考信息。

据介绍，往年中职学校宣传都是各校自行宣

传，“单兵作战”，很难有规模效应，投入的成本比

较大，收效也不明显。为了方便中职学校开展招

生宣传，市场星报社联合合肥市教育考试院共同

举办“合肥市2011年中职招生咨询会”，集结所有

在合肥招生的中职学校集中开展咨询活动，主要

是为中职学校提供一个宣传推介的平台，也为考

生和家长提供更多选择学校的机会，通过咨询选

择自己心仪的学校。为了体现此次活动的公益

性，此次咨询会不收取参会学校费用，从目前组

委会统计情况看，参会的学校非常踊跃，合肥市

所有名校悉数报名参会。

为配合此次中职咨询会，本报将于7月15日

推出《我的职教梦——中职志愿填报大参考》作

为此次中职咨询会的会刊，包括省、市教育主管

部门领导专访、志愿支招、政策解读等内容。同

时，集中刊登部分中职学校在课程设置、专业特

色、招生就业等方面的详细信息。会刊除正常随

本报发行外，还将加印数万份免费提供给考生，

所有参加中职咨询会的考生也将人手一份。

本报将推出中职咨询会会刊
为考生填志愿提供权威参考

星报讯（实习生 潘雪梅 记者 赵莉） 记者昨日从省民政厅获悉，铜

陵市狮子山区正式启动全区社区综合体制改革工作，标志着铜陵市社区综

合体制改革全面推开，原有10个街道全部撤销，整座城市将实现区直管

“大社区”。

据介绍，铜陵市狮子山区此次的改革以减少层级、提高效能、方便群

众、降低成本为重点，拟撤销狮子山、凤凰山、新庙和翠湖4个街道办事处

（按有关程序报批），将铜光、先锋等11个社区整合调整为5个社区，兼顾

“单位型”社区较多的实际，每个社区辖3000～5000户；新社区按照社区党

工委、社区居委会“两委”领导下的社区服务中心框架，社区服务中心共分

公共服务、社会服务、志愿服务三大体系，形成“架构合理、职责明确、运转

高效、服务优质”的新型社区管理和服务体制。

铜陵将撤销所有街道
全市实现区直管“大社区” 星报讯（本报记者） 淠

河干渠和淠东干渠之间建起

了混凝土搅拌站，更令人吃

惊的是，该搅拌站竟然没有

合法手续（昨 日 本 报 已 报

道）。文章见报后，不少读者致电本报称，淠河干

渠承载着合肥和淮南两地的“生命之水”，岂能受

污染？六安市行政执法局表示，将在一定时间

内对搅拌站进行拆除。

“淠河干渠如果被污染，将直接关系着合肥

和淮南两地市民饮水安全问题，沿途绝不允许有

污染企业存在。”一王姓读者看到本报报道后气

愤地说。

在六安市行政执法局，分管副局长田兴全

称，记者反映的情况他已经知道，在接到举报后，

他也去过现场，而且该局规划和巡查大队的执法

人员也分别去过现场拍照和制止违法建设并拆

除了部分搭建的房屋。

田兴全说，经过现场检查，最核心的规划局

批文该企业没有，所以此项目不能建设；鉴于该

企业已经投资一千多万元，出于人性化执法，执

法局要求企业不得施工并给予一段时间补办手

续，如果在这段时间内手续无法补办，执法局将

对违建强行拆除。
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淠河干渠岂能受混凝土搅拌站污染

六安行政执法局责令停止施工

轮胎轮胎““发怒发怒””西瓜西瓜““开花开花””
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